

88089

En la Biblioteca Pública

Hoy presentan libro de poemas de Jorge Loncón

En la biblioteca pública "Dr. Matías Yuraseck" será presentado esta tarde el libro "Héroes y Escombros", del autor puertomontino Jorge Loncón.

El autor, que reside en Santiago, se encuentra en estos momentos en la ciudad junto a la Compañía de Teatro "DRAN", de la cual es su director y por ello se aprovechará la ocasión para hacer la presentación de este trabajo literario del actual académico, y ex alumno del Instituto Comercial de Puerto Montt, quien anteriormente ha incursionado en este género, habiendo publicado el año 1983 el libro de poesías, "Claroscuros"; el mismo año se editó la obra narrativa "Semisordo y algo ciego" y ahora, esta última publicación, que reúne trabajos de la década del 80.

La presentación del libro se realizará en la biblioteca mencionada, ubicada en Guillermo Gallardo 239, segundo piso, a las 18,30 horas, acto que tendrá el carácter de público, por lo que se invita a quienes deseen participar.

UNA FRUCTIFERA VISITA

Cabe señalar que la visita de Loncón a la zona, ha sido fructífera en todo sentido y la presentación de su libro de poemas "Héroes y Escombros", viene a ser el corolario de las muchas actividades realizadas desde el pasado lunes, oportunidad en la que se dio inicio en esta ciudad, de un programa de carácter nacional, con



Jorge Loncón, actor, director de teatro y escritor puertomontino.

obras "La cantante calva", de Ionesco y "El Buen Doctor", de Chejov, tanto en funciones para estudiantes como para todo público; sino que además se realizan talleres de teatro, para los profesores y en general para toda persona interesada en el teatro, tocando temas tales como: movimiento, actuación, maquillaje y pantomima, entre otros.

La asistencia a estos talleres -que además tienen la particularidad de ser dictados por los propios actores del elenco viajero- ha sido calificada por el propio Loncón, como "excelente", ya que se contó con un promedio de

40 personas que participaron activamente de los talleres, lo que -dijo el director- "permite augurar que habrá en lo sucesivo, un buen asecramiento para los grupos que se interesen en montar alguna obra, o bien se formarán otros grupos que difundan este arte".

El programa "Teatro por Chile" continuará la semana venidera a Chiloé, donde visitará diversas comunas, difundiendo el teatro y enseñando cómo hacer teatro en los distintos niveles. A su regreso de la provincia insular, visitará la comuna de Hualaihué, y enseguida viajará a Osorno, donde se realizará similar actividad a la efectuada en Puerto Montt.

"Teatro por Chile" cuenta con el auspicio de la Secretaría Regional Ministerial de Educación. A nivel local, su tarea fue auspiciada por el Departamento de Cultura de la municipalidad, y por el Departamento de Educación Extraescolar.

Inindudablemente la actividad que ideó, creó y está llevando a la práctica Jorge Loncón, ha comenzado con el pie derecho tanto en lo colectivo, como en lo personal, la que concluye en su ciudad natal en su primera etapa, con el lanzamiento de su libro.

Hoy presentan libro de poemas de Jorge Loncón [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hoy presentan libro de poemas de Jorge Loncón [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)